

Pour: N. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Drummond, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—17.

Contre: L. A. Lapointe, Ward, Clément, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac—12.

Ainsi ledit amendement est adopté et il est

Résolu: En conséquence.

36.—Du Bureau des Commissaires, re expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL,

Que l'étude dudit rapport soit remise et que ce rapport soit pris en délibération et reprise en même temps que le 4ème et le 5ème ordre du jour.

37.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question de M. l'échevin Ward, re fourniture d'asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à M. l'échevin Ward d'ici à deux jours.

38.—De la Commission de Législation, re vitesse des chevaux au Parc LaFontaine.

39.—De la Commission de Législation, re extension de la ligne du Montreal and Southern Counties Ry., jusqu'au Square Youville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

40.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin N. Lapointe, re tramways rue Saint-Jacques Ouest; (b) M. l'échevin N. Lapointe, re expropriation rue Notre-Dame, entre Fulford et Atwater; (c) re expropriation de la Compagnie Montreal Water and Power; (d) M. l'échevin Prud'homme, re sentences arbitrales au sujet de l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph; (e) M. l'échevin Ménard, re nomination des arbitres pour faire l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

AVIS DE MOTIONS.

41.—De M. l'échevin Martin, à l'effet d'abroger certaines résolutions du Conseil.

42.—De M. l'échevin Deguire, à l'effet d'édicter un règlement pour permettre la construction de magasins, avenue du Parc.

43.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, re indemnité à la veuve du pompier Horace Trudel.

44.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'amender le Règlement No 296, re conduite d'animaux à travers les rues.

45.—De M. l'échevin Blumenthal, re expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

MOTIONS.

46.—Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ce Conseil croit devoir réitérer les propositions qui ont déjà été faites à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de porter le salaire des journaliers de la Ville à 25c. de l'heure, vu l'augmentation considérable du coût de la vie.

47.—Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que la Compagnie des Tramways de Montréal soit priée de bien vouloir faire mettre des affiches sur chaque côté des tramways, indiquant le parcours que chaque tramway doit suivre, vu que les affiches qui sont placées à l'avant et à l'arrière des tramways sont insuffisantes, et que le public s'en plaint.

48.—Sur proposition de M. l'éch. LETOURNEAU, appuyée par M. l'éch. CLEMENT, il est

Yeas: N. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Drummond, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—17.

Nays: L. A. Lapointe, Ward, Clément, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac—12.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

36.—From Board of Commissioners, re expropriation of Boulevard St. Joseph.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred, the same to be taken up with the 4th and 5th item of the order of the day.

37.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Ward re supply of asphalt.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Ward within two days.

38.—From Legislation Committee re speeding of horses on LaFontaine Park.

39.—From Legislation Committee, re extension of Montreal & Southern Counties Railway's line to Youville Square.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

40.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Ald. N. Lapointe, re tramway service on west St. James street; (b) Ald. N. Lapointe, re expropriation of Notre Dame street, between Fulford and Atwater streets; (c) re expropriation of Montreal Water & Power Co.; (d) Ald. Prud'homme, re awards in connection with expropriation of Boulevard St. Joseph; (e) Ald. Ménard, concerning the appointment of arbitrators re expropriation of Boulevard St. Joseph.

NOTICES OF MOTIONS.

41.—By Ald. Martin, to repeal certain resolutions of Council.

42.—By Ald. Deguire, for a by-law to allow the erection of stores on Park avenue.

43.—By Ald. L. A. Lapointe, re indemnity to widow of fireman Horace Trudel.

44.—By Ald. L. A. Lapointe, to amend By-law No. 296 re driving of cattle through the streets.

45.—By Ald. Blumenthal, re expropriation of Boulevard St. Joseph.

MOTIONS.

46.—On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That this Council begs to reiterate the proposals which have already been made to the effect of requesting the Commissioners to raise the salary of the laborers in the City's employ to 25 cents per hour, in view of the considerable increase in the cost of living.

47.—On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That the Montreal Tramways Co. be requested to place signs on each side of the cars, indicating the route which each car is to follow, inasmuch as the signs in front and in the rear of the cars are insufficient and the public complain of the same.

48.—On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. CLEMENT, it was